

Vorlage-Nr. **0095 / 2017****BÜNDNIS 90
DIE GRÜNEN**

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN IM ORTSBEIRAT WEISENAU

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN
im Ortsbeirat Weisenau

Michael Claus

Mainz, 14. Januar 2017

**Antrag zur Sitzung des Ortsbeirates Weisenau
am 25.01.2017****Anrufampel Heiligkreuzweg / Im Leimen für Rad-
fahrer nutzbar machen***Der Ortsbeirat möge beschließen:*

Die Verwaltung wird gebeten, zu prüfen, ob die Anrufampel zur Querung des Heiligkreuzwegs, auf der Höhe der Straße „Im Leimen“ auch für Radfahrer nutzbar gemacht werden kann. Der Ortsbeirat Weisenau befürwortet eine Lösung analog des in der Oberstadt praktizierten Verfahrens im Kreuzungsbereich „An der Goldgrube“ / „Neumannstraße“ / „Ebersheimer Weg“. In diesem Bereich kann die ursprünglich nur für Fußgänger vorgesehene Anrufampel durch zusätzlich angebrachte Taster auch von Radfahrern genutzt werden.

Begründung:

Die Straße „Im Leimen“ ist eine von Radfahrern häufig genutzte Route, alternativ zur stark befahrenen Achse „Portlandstraße – Göttelmannstraße“. Die Querung des Heiligkreuzweges stellt dabei eine potentielle Gefahrenquelle dar, insbesondere aufgrund der nicht einsehbaren Kurve in Richtung Göttelmannstraße. Könnte die derzeit nur von Fußgängern genutzte Anrufampel auch für Radfahrer nutzbar hergerichtet werden, so wäre eine gefahrlose Querung des Heiligkreuzwegs für Radfahrer an dieser Stelle möglich.

gez. Michael Claus
Fraktionssprecher im Ortsbeirat Weisenau
BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN